

“Mi sueño”

En el año 1910, en Milán, había un chico, Carlos, cuyo sueño había sido siempre ser cantante. Carlos cantaba todos los días en las calles de Milán, siempre acompañado de su guitarra. La gente que pasaba delante de él no le solía hacer mucho caso, con suerte le daba unos céntimos. A Carlos no le importaba el dinero; él simplemente quería ser un cantante conocido por la gente.

Un día, Carlos enfermó. Al principio era solo un catarro de nada, pero con el paso de los días el catarro acabó en neumonía. A Carlos le costaba mucho respirar y casi no podía comer. No tardó en darse cuenta de que aquellos serían sus últimos días de vida. Carlos no paraba de pensar en cómo su sueño no se había cumplido. Él decidió que por lo menos quería cantar una última canción en las calles de Milán. Se levantó lentamente de su cama, cogió la guitarra y se fue al centro de Milán. Se sentó en un banco y empezó a cantar su canción favorita. Al minuto cientos de personas rodeaban a Carlos y le aplaudían. Carlos, a pesar de estar muy enfermo, nunca antes se había sentido tan vivo. Al terminar la canción, cantó dos canciones más y después se tuvo que ir a su casa.

Tres días más tarde, Carlos murió pensando que, por lo menos, su sueño se había cumplido durante unos minutos.

Inés de las Casas Román

237 palabras

Clase 8A